
平成 25 年 12 月 3 日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名： 市政太陽  

東近江市議会議員： 岡崎 嘉一  

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１. 組織活性化や人

材管理について

２. 業務の改善や見

直しについて

3.蒲生医療センター

について

（1） 職員力向上委員会の進捗状況と今後

の見通しについて伺う。

（2） 部長職の若手抜擢人事について伺う。

（3） 職員の死亡･長期休職者や退職者・長

期入院者の現状と対策について伺う。

（1）市役所全ての業務見直しの取り組みに

ついて伺う。

（2）東近江市市議会議員選挙の投票率低下

の要因と今後の対策について伺う。

（1）家庭医療学講座の開始予定と研修生の

見通しについて伺う。
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